

Department of  
External  
Affairs



Ministère des  
Affaires  
extérieures

N<sup>o</sup> 243

Le 12 octobre 1989

LE CANADA DONNE SUITE À UNE DEMANDE DE L'ONU  
VISANT L'ENVOI DE CONTRÔLEURS ÉLECTORAUX  
EN NAMIBIE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada a accepté, à la demande du Secrétaire général des Nations Unies, de fournir 40 contrôleurs électoraux au Groupe d'assistance des Nations Unies pour la période de transition en Namibie (GANUPT). L'équipe canadienne passera un mois dans ce territoire. La GANUPT est la mission composée de militaires, de policiers et de civils qui est chargée de superviser la transition de la Namibie vers l'indépendance, processus qui comprend l'élection d'une Assemblée constituante. Le scrutin se déroulera du 7 au 11 novembre.

"Nos contrôleurs viennent de partout au Canada et représentent les idéaux les plus élevés de notre peuple, a déclaré M. Clark. Je salue leur dévouement, car ils ont accepté de donner un mois de leur temps dans des conditions difficiles pour contribuer à l'instauration de la démocratie dans la dernière colonie d'Afrique et aider à la réalisation d'une priorité de longue date de notre politique étrangère." Le Ministre a en outre reconnu le concours apporté par Élections Canada pour le recrutement, la sélection et l'information des contrôleurs.

Les personnes choisies proviennent de toutes les régions du Canada et de toutes les couches de la société (voir liste ci-jointe). Elles ont été désignées par les trois partis politiques nationaux ainsi que par les organismes électoraux fédéral et provinciaux.

.../2

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures